

総合共済へ

うれしい給付がいっぱい
結婚 1万円 出産 5千円
結婚記念日 2万円 など

泉北教育

地教委交渉に切実な声を持ち寄ろう！

泉北教組と、和泉市、高石市、忠岡町、各地教委との教育要求書に基づく交渉が始まります。忠岡町小・中学校のエアコン完備、高石市の小学校のトイレの洋式化など、今年度も私たちが、長年要求してきたことが、実現しています。さらなる教育条件の充実や、施設・設備の改善を目指し、職場の切実な声を交渉に持ち寄ります。

みんなの声で要求実現

トイレ(高石)

高石市の小学校は洋式トイレの設置率の低い学校が多く、毎年トイレの洋式化が、強い要求の一つに上がっていました。今年度小学校の一階部分のトイレが全面洋式化しました。すべて、温水洗浄機つきで暖房便座



改修できれいになったトイレ

です。使用ができるようになります。子どもたちは、「ホテルみたい」「家のよりきれい」とうれしそうでした。

しかし、当初予定されていた日程より、大幅に工期が遅れ、二学期の学校生活に影響が出た学校が多数あります。また、事前に設計図など詳しいことは、何も知らされず、職員は完成したときの詳細が分からないままでした。そのため、手洗い場の数が従前の半分程度になっていたり、低学年が使用するには洗面台が高かったりと、出来上がってからの使い勝手の悪さが分かるどころもありません。

「職員の声を十分に聞き、協議をした上で、改修して

ほしかった。」というのが現場の教職員の率直な思いです。

全教室エアコン完備(忠岡)

今年度、東忠岡小学校の各教室にエアコンが設置され、忠岡町の小・中学校三校ともに空調が完備されました。特別教室を含むすべての教室に設置されていることも、大きな成果です。

中学校普通教室エアコン完備(和泉)

和泉市の中学校は、今年度夏に1、2年生の普通教室にエアコンが設置され、すでに設置済みの3年生と合わせて、すべての普通教室にエアコンが入りました。小学校や特別教室など、今後の設置の拡大が望まれます。



切実な声を届けよう！

せめて40人学級に

泉北教組は、今年度「せめて40人学級の実現を」と請願署名をあげてきました。支援学級在籍児童が、ダブルカウントされないため、1クラスが40人を超える学級が、どの行政区にも存在します。交渉は、40人を超えるクラスの生の声を教育委員会に伝え、改善を強く求めたいと考えています。

生の声を地教委へ

また、老朽化している放送設備や、雨漏りのする教室や体育館など、一日も早い改修を望む声も上がっています。各校の生の声を地教委に伝え、改善を迫りましょう。



教育要求書に基づく各地教委との交渉日程

〔和泉〕

11月16日(木) 18:30~
和泉市役所 3号館101

〔高石〕

11月21日(火) 18:00~
高石市役所正庁北
(障教部交渉も行います)

〔忠岡〕

12月8日(金) 18:00~
忠岡町役場 4階教育委員会